
ВЗГЛЯД

З
а недолгое время обучения на первом курсе 
института горного дела и транспорта, я убе-
дилась, что не ошиблась в выборе вуза. В 
первый же день меня поразила приятная ат-
мосфера, царящая в стенах нашего огромного 

университета. Все первокурсники были приглашены на 
торжественное мероприятие в стиле ретро, посвященное 
началу учебного года. В сквере «Университетский» со-
стоялось открытие входной группы. С днем знаний нас 
поздравили ректор МГТУ им. Носова В.М. Колоколь-
цев, глава города Е.Н. Тефтелев, И.Н. Деревсков и В.В. 
Чуприн. Мероприятие получилось очень оригинальным. 
Все присутствующие на празднике смогли окунуться в 
атмосферу 70-х годов, ведь в сквере можно было увидеть 
ретро-автомобили, нарядных пионерок, военных в краси-
вой форме и буфеты с булочками и газированной водой. В 
конце праздничной церемонии мы запустили в небо мно-
жество разноцветных шаров.

Наверное, любому первокурснику, как и мне, трудно 
свыкнуться с мыслью, что школьные годы уже позади, 
а впереди нас ждет совершенно другая насыщенная 
студенческая жизнь. Лекции, семинары, зачеты, экза-
мены – все это для нас ново и вызывает массу ярких 
впечатлений. Очень интересно знакомиться с разными 
людьми и узнавать преподавателей. За короткий срок я 
успела познакомиться и подружиться со своими одно-
группниками, мы собираемся принимать участие во 
всех мероприятиях. Еще мне очень нравится, что есть 
возможность посещать различные спортивные секции и 
влиться в любой творческий коллектив, раскрыть свои 
способности.

Я уверена, что университет станет для меня родным 
местом, обителью знаний, где я смогу научиться своему 
делу и получить качественное высшее образование, ведь 
в университете для этого созданы все условия.

С началом учебного года, уважаемые преподаватели и 
студенты! 

Татьяна ПОНОМАРЕВА
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Виват, МГТУ!

постоянно отдыхать 

ОТ РЕДАКЦИИ

В
от и окончательно на ули-
цы города пришла осень 
– любимая пора знаме-
нитых поэтов. Но для нас 
это время года в первую 

очередь связанно с завершением кани-
кул и началом нового учебного семе-
стра. Мы решили узнать у студентов, 
с каким настроением они подошли к 
нынешнему дню знаний.
 Алексей ФИЛАТОВ, факультет 

стандартизации, химии и биотехно-
логии, 2 курс: В этом году я с нетерпе-
нием ждал сентября, потому что лето 
вышло неважным. Беда с непогодой 
заставила просидеть дома большую 
часть отдыха, и я успел по всем изряд-
но соскучиться. В первую очередь жду 
встречи с друзьями из группы.
 Алина КАЛИНОВСКАЯ, ин-

ститут экономики и управления, 1 
курс:  О, я невероятно сильно ждала 
осени, ведь это мой первый учебный 
год в вузе! Страшно представить, как 
много нового ждет меня в студенче-
ской жизни! А пока потихоньку начи-
наю осваиваться и уже успела найти 
общие интересы с парой девушек из 
группы, должен выйти отлич-
ный учебный год!
 Марина СОКОЛО-

ВА, институт энергети-
ки и автоматизирован-
ных систем, 5 курс: Ты 
знаешь, я провела кани-
кулы вне города и поэтому 
впечатления о лете у меня 
остались неплохие. Но 

постоянно отдыхать тоже нельзя, так 
как все со временем приедается. Сей-
час у меня огромное желание погру-
зиться в учебу и разработку диплом-
ного проекта.
 Андрей ГУЗЫНИН, институт 

металлургии, машиностроения и ма-
териалообработки, 3 курс: Лето, если 
его вообще можно так назвать, было 
просто ужасным! Прошедшие канику-
лы у меня ассоциируются с  бесконеч-
ным ливнем и затянутым серым не-
бом. На этом фоне перспектива вновь 
начать учебу кажется не такой уж и 
плохой. 
 Максим КАЛУГИН, институт 

металлургии, машиностроения и ма-
териалообработки, 5 курс: Почти все 
лето я провел дома, сидя в интернете 
за чашкой чая, и в редкие дни, когда 
позволяла погода, выбирался в кино. 
Поэтому назвать этот отрезок времени 
запредельно веселым у меня вряд ли 
получится.  Я очень ждал новый учеб-
ный сезон и с удовольствием окунусь 
в его атмосферу. 

Можно заметить, что многие сту-
денты относятся к возобновлению за-
нятий с энтузиазмом. Остается лишь 
пожелать им удачи в новых учебных 
баталиях и провести успешно этот 
год, который, я почти уверен, проле-

тит  также быстро, как и скоротеч-
ное лето. 

Алан ХАЙРУЛЛИН

21 сентября состоится ежегодная инте-
рактивная ира для студентов первого курса  
«Лабиринты МГТУ». Команда от каждого фа-
культета (института) должна составлять 10-
15 человек, плюс один фотограф. Игра будет 
состоять из 8 этапов, в процессе прохожде-
ния которых команды побывают в самых не-
ожиданных местах нашего вуза. На каждом 
этапе нужно будет выполнить определенное 
задание, по итогам которого команда получит 
конверт с направлением на следующий этап. 
В понедельник командам нужно будет пред-
ставить в форме презентации их впечатления 
о прошедшей игре. Первокурсники, дерзайте! 
Подробности у культоргов ваших факультетов 
и институтов.

Степан ШУТОВ

Как же приятно открывать что–то новое каждый день... Насы-
щенная событиями жизнь, интересные люди, с которыми пред-
стоит познакомиться, море ярких впечатлений: вот то, что ожи-
дает нас, первокурсников, в ближайшие несколько лет.

КОЛОНКА РЕДАКТОРА

ВАШЕ МНЕНИЕ

ПОЗВОЛЬТЕ ПРЕДСТАВИТЬ

Привет всем!
После летних каникул с Вами вновь 

газета о студентах, для студентов, от 
студентов! В прошлом учебном году 
мы, те,  кто хочет научиться владеть 
словом, высказывать свое мнение, де-
литься впечатлениями выпустили 15 
номеров «СТУДДНЯ», но не будем о 
былом...

Наступивший учебный год – Юби-
лейный. С первых дней это чувствуют 
все: от ректора до первокурсников, 
вчервшних абитуриентов. Все, что бу-
дет происходить в этом году так или 
иначе связано с круглой датой – вось-
мидесятилетием родного вуза. Мы, 
нынешнее поколение студентов, не 
оставим это без внимания.

Каждый месяц, 17 и 30 числа, на  
сайте МГТУ вы сможете прочесть га-
зету «СТУДДЕНЬ», где по-прежнему 

мы расскажем о событиях, празниках, 
поделимся своим мнением о  студен-
ческой жизни, дадим слово Вам – од-
ногрппники и сокурсники.

Если и Вы хотите вариться вместе с 
нами в гуще событий, освещать уни-
верситетские и городские мероприя-
тия, заявить о себе, пишите vk.com/
mila_91 или звоните 89518003618 
(Людмила).

Кстати, в нашем полку прибыло. 
Сегодня в рубрике «Позвольте пред-
ставить» материал первокурсницы 
Татьяны Пономаревой. Это призна-
ние в любви выбранному вузу до-
стойно первой полосы. Надеемся, 
что такое отношение не сломается о 
гранит наук, и мы еще не раз увидим 
на страницах студенческой газеты по-
добные  материалы. 



Кинонеделя

ВСТРЕЧАЙТЕ   – «ХК МГТУ»!

Театральная пятница 13-е

Есть в кинотеатрах какая-то магия. И, несмотря на то, что 
доступ к фильмам стал удобен и прост людей все равно тя-
нет в кинотеатр.

В нашем университете за минувшее лето 
начала свое существование сборная ко-
манда по хоккею с шайбой «ХК МГТУ». 

Летом мы часто скучаем по многим вещам: по снегу, Новому 
году, кто-то даже по парам. А есть те, кто скучает по театру. 
И вот уже второй год Драматический театр им. Пушкина 
дарит своим поклонникам незабываемый праздник, возвра-
щая театральную атмосферу в город.

В сентябре случилось кое-что по-настоящему 
замечательное для всех киноманов. В Маг-
нитогорске прошел первый кинофести-
валь «REAL HEROES FILM FESTIVAL 
(RHFF)», образованный на специальной 

межрегиональной киноплощадке, для продвижения мо-
лодых кинорежиссеров в рамках одной страны. 

Конкурсная программа фестиваля проходила в два 
дня: 9 и 10 сентября. Любой желающий мог приобре-
сти билеты за символическую сумму и притронуться к 
истории кино в нашем городе.

К моему огромному сожалению, я смогла посетить 
только второй день конкурсной программы, но, несмо-
тря на неполноту картины, я смогла вдохнуть чуточку 
искусства.

Короткометражные фильмы – особый вид творче-
ства. Тут нужно суметь за ограниченное время расска-
зать зрителю все, что нужно. А ведь иногда и за целую 
полнометражку этого не удается.

Мне сложно выделить какой-то фильм (учитывая, 
что я видела не всю конкурсную программу), но каж-
дая история заставляла задуматься. А это, наверное, 
самое важное. 

И, конечно же, нельзя не упомянуть победителя – 
картина «Мы делили апельсин» режиссеров Дарьи и 
Екатерины Носик. Фильм на самом деле необычен. Я 
не буду раскрывать всех секретов, но советую посмо-
треть (всего лишь 25 минут, а впечатлений останется 
на долгое время).

Помимо двух дней короткометражных фильмов, жи-
телей нашего города ждал еще один сюрприз. Даже два. 
Две киноночи. К сожалению, и тут мое время меня под-
вело, и я посетила только последнюю. Это было нечто! 
Два замечательных фильма, размышления о которых 
будут еще долго тревожить мою неспокойную голову. 
Восхитительная атмосфера уюта, искусства и теплоты. 
( А еще чай и печеньки, которые были очень кстати.)

Спасибо большое организаторам за такую прекрас-
ную кинонеделю!

Евгения ФОМИНА

В этом году он прошел 13 сентября. Каждый 
мог найти для себя что-нибудь свое. Было 
организовано несколько площадок для вы-
ступлений. Гости могли приобрести замеча-
тельные вещи у небольших столиков, распо-

ложенных вдоль здания. Чего там только не было!
Но вернемся к площадкам. На самом деле, я думаю, у 

каждого был страх, что придется разорваться. Все было 
настолько интересно и захватывающе, что выбрать что-то 
одно было очень трудно. Были и йоги, и барды, и музы-
кальные группы разных направлений. А что происходило 
на сцене перед театром! Настоящее театральное пред-
ставление!

Внутри театра тоже творилось что-то невообразимое. 
Картинная выставка, мастер-классы, бесплатные книги. 
И, конечно же, самый настоящий бал. Пары разучивали 
движения танцев и затем демонстрировали свои навыки 
зрителям.

Что касается меня, то я почти весь карнавал провела 
у «Балкона поэтов». Жители города смогли прочитать 
свои стихотворения, а также стихотворения А.С Пушки-
на. Атмосфера была поистине творческой. Были и просто 
стихи, и настоящие перфомансы, и песни. Каждый чтец 
подарил частичку себя слушателям. Я еле смогла уйти 
оттуда, чтобы увидеть еще хоть что-нибудь. Каждый раз, 
когда я пыталась встать и пойти к другому творческому 
месту, меня останавливал голос нового поэта и заворажи-
вал на ближайшие 15 минут.

 Спасибо за чудесную пятницу тринадцатое!  Да здрав-
ствует карнавал! Да здравствует театр!

 Евгения ФОМИНА

Наша команда уже успела сыграть 
два товарищеских матча.

Первый матч при подготовке к 
сезону команда провела 17 августа 
на турнире «Белых акул» в ФОК 
«Умка». По регламенту турнира, ко-
манда, которая проигрывает матч, 
сразу вылетает из турнира. К сожа-
лению, «ХК МГТУ» уступила ко-
манде «Стальные топоры» со счетом 
4:7. За нашу команду шайбами от-
метились: Андрей Шевченко, Павел 
Верстов, Петр Кощеев, Константин 
Калинин. В итоге, команда «Сталь-
ные топоры» стала победителем 
турнира. 

Вторая товарищеская игра нашей 
хоккейной дружины «ХК МГТУ» со-
стоялась 7 сентября против команды 
«Горняк» из Сибая. Матч состоялся 
в память о ХК «Локомотив», траги-
чески ушедшей от нас 7 сентября 
2011 года. С самого начала матча 
удача была на стороне «ХК МГТУ», 
команда вела со счетом 3:1. Но в 
итоге, магнитогорцы уступили 3:5. 
В этом матче отличились: Андрей 
Шевченко, Андрей Кузнецов, Павел 
Димет.

Мне удалось побеседовать с аспи-
рантом кафедры литейного произ-
водства и металловедения МГТУ и 
по совместительству с играющим 
тренером-администратором Петром 
Кощеевым.

– Как вообще возникла идея соз-
дания в МГТУ своей хоккейной 
команды? С чего все началось?

– У меня состоялся разговор с на-
чальником по работе со спортивны-
ми студенческими объединениями 
Алексеем Гольцовым, в ходе которо-
го я предложил ему возродить хок-
кей в МГТУ. Раньше существовала 
команда, выступала на различных 
турнирах города. Но около десятка 
лет назад она прекратила свое суще-
ствование.

И вот для начала, мы впервые про-
вели «Кубок МГТУ им. Г.И. Носова 
по хоккею-2013». По итогам игр вы-
явили лучших игроков и пригласили 
их в сборную МГТУ по хоккею. Ос-
новой команды стали игроки с хими-
ко-металлургического факультета, 
которые выиграли этот кубок.

– Кто входит в состав руководи-
телей команды?

– Я являюсь капитаном и трене-
ром-администратором, тренером и 
асистентом капитана является Ан-
дрей Кузнецов –  выпускник 2013 
года механико-машиностроительно-
го факультета. Вторым ассистентом 
капитана является Павел Верстов. 

– Что ж, в состав «ХК МГТУ» 
вошли только студенты нашего 
вуза?

– В состав нашей команды входит 
двадцать человек, большинство из 
них – студенты и аспиранты МГТУ, 
треть команды – это выпускники 
университета, уже имеющие опыт 
выступления в различных чемпиона-
тах города и области. Мы надеемся, 
что они смогут усилить нашу коман-
ду и помочь ее становлению. 

– Как часто проходят трениров-
ки?

– Команда тренируется дин раз в 
неделю в ФОК «Умка». В дальней-
шем планируется проводить тре-
нировки уже по 2-3 раза в неделю, 
чтобы работа велась более продук-
тивно. Сейчас ведутся переговоры с 
«ХК Металлург» о предоставлении 
хоккейной площадки «Арена Метал-
лург».

– В каких соревнвоаниях коман-
да будет участвовать?

– Команда будет выступать в Фе-
дерации любительской хоккейной 
лиги. Чемпионат лиги будет прохо-
дить в два круга, а далее плейофф. 
Всего в данном дивизионе участвует 
восемь команд. Дивизион этот назы-
вается «Разрядник». В командах это-
го дивизиона допускается участие 
лишь четырех игроков, прошедших 
хоккейную школу. Существует еще 
два дивизиона: «Мастер» (команда 
включаетвосемь человек, которые 
играли на профессиональном уров-
не) и «Любитель» (все игроки не яв-
лялись воспитанниками хоккейных 
школ).

– Кто взял затраты на содержа-
ние команды?

– «ХК МГТУ» создана при под-
держке администрации вуза, а так 
же профокма студентов и аспиран-
тов.

– Какие планы на ближайшее 
будущее у Вас лично и у команды?

– В планах начать более серьезно 
тренироваться. Выявлять по итогам 
тренировок лучших хоккеистов, ко-
торрые и будут представлять нашу 
команду. Так же в планах провести 
«Кубок МГТУ им. Г.И. Носова по 
хоккею-2014», причем в большей 
степени будем обращать внимание 
на студентов первого курса –  так 
сказать будущее нашего хоккея.

Наша команда делает только пер-
вые шаги и ее надо, несомненно, 
поддержать. Приходите на матчи 
Федерации любительской хоккей-
ной лиги!

Александр УМАНЧУК

СОБЫТИЯ, КОТОРЫЕ...

ЛЕДОВАЯ ДРУЖИНА МГТУ
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